

LA PROSTITUCION FEMENINA EN EL AREA METROPOLITANA  
DE SAN JOSE

-Algunas causas y bases para programas de  
reubicación y prevención-

-Síntesis del estudio-

-Noviembre 1979-

El Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes desde el inicio de la administración del Presidente Rodrigo Carazo, se ha preocupado por las consecuencias que a nivel personal, familiar y social provoque la prostitución. Esto tiene fundamento en los programas de promoción humana y de fortalecimiento familiar que promueven ese Ministerio y el gobierno actual.

Por esta razón se solicitó la asesoría para realizar un estudio en el área metropolitana de San José, con el fin de conocer quiénes son las mujeres que ejercen la prostitución y cuáles son las causas. Este conocimiento servirá como base para preparar acciones que tiendan a prevenir la prostitución y a la vez, tratar algunas consecuencias y preparar programas que sirvieran como otra opción de trabajo para estas mujeres.

En este "documento" se presentan datos relevantes de la Encuesta que se realizó en los meses de julio y agosto de 1979 entre 348 mujeres que ejercen la prostitución en el área metropolitana de San José, zona donde se concentra la mayor actividad de este tipo. Esta muestra repre-